

Nach ausführlicher Erläuterung durch Stv. Grütz, welche Hintergründe der erneute Antrag auf eine eigene Polizeiwache in Bergneustadt, trotz des ablehnenden Bescheides durch den Landrat des Oberbergischen Kreises vor knapp 2 Jahren, zum jetzigen Zeitpunkt habe, äußern alle Fraktionen Ihre Zustimmung hierzu, da zu erkennen sei, dass die Probleme in Bezug auf Wiederherstellung der Ordnung auf dem Rathausplatz, die Verkehrssituation in Bergneustadt und weitere Delikte wie Sachbeschädigungen, Randalen, Prügeleien u. ä. immer weiter zunehmen. BM Thul weist darauf hin, dass hier die Zuständigkeit einzig und allein beim Oberbergischen Kreis als Kreispolizeibehörde läge und nicht viel Aussicht auf Erfolg bestehe.

Der Rat der Stadt Bergneustadt folgt dem Antrag einstimmig bei einer Enthaltung.